

Einfluss und Einwirkung des e.V. auf die AG

Meine Ziele

- Einfluss und Einwirkung des e.V. auf die AG

Stärkung der Mitgliederrechte

Rückholung des Aufsichtsratsvorsitzes in das Präsidium des e.V.

Herstellung eines Abbilds der Eigentumsverhältnisse im Aufsichtsrat

Langfristige Verbindung der höchsten Organe des VfB Stuttgart 1893 e.V. und der VfB Stuttgart 1893 AG

1. Aufsichtsrat

Aufsichtsrat

**Umsetzung:
Sofort bzw.
so schnell
als möglich**

AR-Mandate und Rückholung des AR-Vorsitz ins Präsidium (Gültig für alle Szenarien)

- ✓ Entsendung oder Wahl von Michael Reichl in den Aufsichtsrat der VfB Stuttgart 1893 AG (für alle Szenarien)
 - entweder nach § 10 Abs. 2 Satz 1 (Entsendung) oder nach Satz 2 (Wahl durch HV) der Satzung der VfB Stuttgart 1893 AG
- ✓ Entsendung eines weiteren Aufsichtsratsmitglieds (Szenario 4)
 - nach § 10 Abs. 2 Satz 1 (Entsendung) der Satzung der VfB Stuttgart 1893 AG
- ✓ Wahl von Michael Reichl zum AR-Vorsitzenden für alle Szenarien (Einlösung der Absichtserklärung von Tanja Gönner und der Investorensseite)

Ergänzende Info:

Sollte sich am Verhältnis des AR zu Claus Vogt etwas ändern oder Rainer Adrion ggf. doch den AR-Vorsitz übernehmen wollen, dann ist dies natürlich vorrangig ggü. meiner Persona.

Info zu Szenario 4:

Ich bin Präsidiumsmitglied und Vize-Präsident und führe mit einem vom Vereinsbeirat bestellten weiteren Präsidiumsmitglied den Verein

Aufsichtsrat

Zusammensetzung

- ✓ Änderung der AG-Satzung über die Hauptversammlung:
Der VfB Stuttgart 1893 e.V. entsendet zukünftig drei Aufsichtsratsmitglieder (alle Präsidiumsmitglieder).
- ✓ Beobachtung und Analyse der für den e.V. in den AR gewählten Mitglieder auf Funktionalität bzw. Dysfunktionalität im Sinne des e.V.
- ✓ Prüfung aller Möglichkeiten, die Eigentumsverhältnisse an der VfB Stuttgart 1893 AG auch im Verhältnis der Mandate im Aufsichtsrat abzubilden.

2. Hauptversammlung

Umsetzung:

Mittel- und
langfristig

Hauptversammlung

Einflussnahme der Mitglieder auf die
Hauptversammlung der AG

Ich werde, unter Einbindung der Vereinsorgane, nach Möglichkeiten suchen, wie die Mitglieder des VfB Stuttgart 1893 e.V. auf die Entscheidungen in der Hauptversammlung der AG einwirken können.

Ein erstes Gedankenexperiment:

Die Mitgliederversammlung wählt eine bestimmte Anzahl an Vertreterinnen und Vertreter in ein Gremium, welches um die Präsidiumsmitglieder ergänzt wird.

Dieses Gremium entscheidet mehrheitlich, wie der Verein seine Stimme in der Hauptversammlung zu den einzelnen Abstimmungen einsetzen wird bzw. welche Mitglieder für den e.V. in den Aufsichtsrat berufen werden sollen. Bei einer Patt Situation entscheidet die Stimme des Präsidenten.

Hauptversammlung

Umsetzung:
Mittel- und
langfristig

Einflussnahme der Mitglieder auf die Hauptversammlung der AG
- Ein Gedankenexperiment

